

SANILHAC Ligne d'Arts

Une exposition de photo réussie

Assurément, Ligne d'Arts est une belle vitrine pour les artistes du pays du Val de Ligne. Pendant 10 jours les amateurs de belles choses ont pu organiser leur promenade entre les villages qui ont accueilli les différentes matières que la manifestation a proposées. À Sanilhac, c'était la photo.

Les 10 photographes amateurs retenus cette année ont exposé leur regard sur notre coin de verdure, leur œil aiguisé qui magnifie la nature, leur savoir-écrire avec la lumière.

Leur vision de la société aussi. (Myriam Chastagnier, Arnaud Deguilhem, Christian Donin, Séverine Falcoz, Sandra Hugon, Stéphane Le-



Une foule enchantée.

boucher, Colette Lecossois, Jean-Marie Lecossois, Adrian Lewis, Alice Montagny) Et ce fut un grand succès au vu du nombre de visiteurs, de causeries et de friandises dégustées.

Assurément, les "habitants de la campagne" sont en demande de manifestations de

ce genre. Ils sont gourmands de création, et malgré les kilomètres, ont honoré ces rendez-vous proposés par les bénévoles et les professionnels, qui n'ont pas compté leurs heures pour faire que tout a bien roulé.

Vivement la prochaine édition !